



Más de 8.000 estudiantes pasan por la Feria de Bienvenida 2011

o. c.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca celebró ayer en el campus Unamuno la edición de este curso 2011-2012 de su ya tradicional Feria de Bienvenida. Una jornada que resultó todo un éxito, con un nuevo e importante récord de participación, según reconoció el propio rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez.

En concreto, según los datos aportados por la propia institución, fueron más de 8.000 los jóvenes que pasaron por la feria, ubicada, como en los últimos años, en el pabellón Unamuno del campus. Allí, un total de 68 entidades,

entre instituciones públicas, servicios de la universidad, órganos de representación y asociaciones de estudiantes ofrecieron información a los alumnos que durante toda la jornada decidieron pasarse por allí.

Además, como es también ya habitual en el marco de la Feria de Bienvenida, la Universidad organizó una comida solidaria, que resultó todo un éxito. Se consumieron los 1.600 bocadillos que se habían elaborado, a un precio de 2 euros cada uno (más la bebida). El dinero recaudado se destinará a diferentes proyectos de cooperación.

También durante la comida solidaria se desarrolló el concierto



Estudiantes visitan la Feria de Bienvenida de la Usal, ayer.

ALMEIDA

de Bienvenida, que contó con la participación de los dos grupos ganadores del concurso organizado por el Consejo de Dele-

gaciones de Estudiantes y el Vicerrectorado del ramo, No Cantes Victoria y Mess of Skirts. Como novedad en la edición de este año,

la actuación de ambas formaciones tuvo carácter acústico.

Con motivo de la Feria de Bienvenida de la Usal, tanto la radio como la televisión corporativa de la institución académica salmantina realizaron durante la jornada de ayer una programación especial para difundir la realización del evento.

Más allá de esta exitosa Feria de Bienvenida, que fue visitada por el propio rector y la Vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita, los Decanatos de los distintos centros de la Usal han organizado, en colaboración con el SOU, una serie de charlas de bienvenida en las distintas facultades y escuelas universitarias desde el pasado lunes, con una gran acogida que, en algunos casos, llegó a superar la capacidad de los salones de actos de los centros correspondientes. ■